

## Polres Cianjur Gelar Upacara Hari Bhayangkara ke-78 Tahun 2024 Tingkat Kabupaten Cianjur

Cianjur - [CIANJUR.JENDELAINDONESIA.COM](https://CIANJUR.JENDELAINDONESIA.COM)

Jul 2, 2024 - 09:50



Polres Cianjur Polda Jabar – Polres Cianjur menggelar upacara peringatan Hari Bhayangkara ke-78 tingkat Kabupaten Cianjur, upacara tersebut dipimpin oleh Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. dan digelar di

Kantor Pemerintahan Daerah Kabupaten Cianjur, Senin (01/07/2024).

Kegiatan upacara tersebut dihadiri oleh Bupati Cianjur, H. Herman Suherman, ST., MAP., Dandim 0608/cianjur, Letkol Kav. Yerry Bagus Merdianto, SIP., M.Han., Ketua DPRD Kab. cianjur, Ganjar ramadhan, S.Pd., Kepala Kejaksaan Negeri Cianjur, Yudi Prihastoro, SH. MH., Danyon Raider 300/BJW Letkol Inf. Ardha Cairova Pari Putra, Danyon Armed 5 Cipanas, Letkol Arm Raden Florensus Radian Ricarda, Ketua MUI kab. cianjur, Aang Abdul Rouf.

Kapolres Cianjur dalam sambutannya menyampaikan mohon maaf belum bisa memberikan yang terbaik untuk masyarakat Kabupaten Cianjur, tapi tentunya Polres Cianjur selalu berupaya, berusaha maksimal untuk menjalankan tugas dan pengabdian dengan sepenuh hati untuk warga masyarakat Kabupaten Cianjur

“Tentunya kami mohon dukungan atau support semoga kedepannya Polres Cianjur bisa mejadi lebih baik lagi memberikan pelayanan, perlindungan dan pengayoman serta penegakkan hukum yang sebaik-baiknya untuk masyarakat Kabupaten Cianjur. Dalam kesempatan ini juga saya selaku Kapolres Cianjur mohon diri karena ini adalah hari terakhir saya merayakkan 1 Juli di Cianjur ini, kebetulan saya mendapatkan amanah di Polda Jawa Barat. Sekali lagi saya mohon diri kepada seluruh masyarakat Kabupaten Cianjur saya mohon maaf secara pribadi maupun sebagai pimpinan Polres Cianjur bilamana dalam pelaksanaan tugas dan juga bersilaturahmi bergabung dengan masyarakat Kabupaten Cianjur saya banyak kesalahan.” ucap Kapolres Cianjur.

Setelah pelaksanaan upacara peringatan Hari Bhayangkara ke-78, acara dilanjutkan dengan Syukuran dalam rangka Hari Bhayangkara ke-78 yang diikuti oleh Forkopimda, seluruh peserta upacara dan para tamu undangan.